der antiimperialistischen Kräfte, auf den Export der Konterrevolution und die Anzettelung neuer Konflikte gerichtet ist.

Teure Genossen!

Die Deutsche Demokratische Republik mißt der Entwicklung der brüderlichen Beziehungen zwischen unseren Parteien, Staaten und Völkern auf der Basis des Marxismus-Leninismus und des sozialistischen Internationalismus größte Bedeutung bei und befolgt die geschichtliche Lehre, daß die Freundschaft mit den Völkern der Sowjetunion eine Lebensnotwendigkeit für das deutsche Volk und für die Erhaltung des Friedens und der Sicherheit in Europa ist. Mit großer Freude und Genugtuung können wir feststellen, daß die unverbrüchliche Freundschaft mit den Völkern der Sowjetunion zur Herzensangelegenheit des ganzen Volkes der Deutschen Demokratischen Republik wurde und daß die brüderliche Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken in eine neue, höhere Qualität hinübergewachsen ist, die auch ihren Ausdruck in der Vereinigung der geistigen und materiellen Potenzen unserer beiden Völker findet.

Das Volk der Deutschen Demokratischen Republik betrachtet es als seine Hauptaufgabe, die sozialistische Staats- und Gesellschaftsordnung in der Deutschen Demokratischen Republik allseitig zu stärken und alles in seinen Kräften Stehende zur weiteren Festigung und Vertiefung der Freundschaft mit den Völkern der Sowjetunion zu tun. Wir sehen darin zugleich einen wichtigen Beitrag zur ökonomischen, politischen und militärischen Stärkung der sozialistischen Staatengemeinschaft, der Hauptkraft in der Klassenauseinandersetzung mit dem Imperialismus.

Der historische Jahrestag ist uns Anlaß, Ihnen, teure Genossen, dem Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, dem Obersten Sowjet, dem Ministerrat und den Völkern der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken erneut herzlich für die ständige, allseitige Hilfe und Unterstützung zu danken.

Wir wünschen Ihnen und allen Bürgern der Sowjetunion weitere große Erfolge beim Aufbau der kommunistischen Gesellschaftsordnung und im Kampf um den Frieden in der Welt.

> Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Staatsrat der Deutschen Demokratischen Republik